

## Birr und Lupfig laden Bevölkerung zur Mitwirkung ein

**Nach Rechtskraft der entsprechenden Gemeindeversammlungsbeschlüsse starten die Gemeinden Birr und Lupfig mit der vertieften Prüfung für einen Zusammenschluss. Die Bevölkerung ist eingeladen, sich für die Mitwirkung in den Arbeitsgruppen anzumelden. Ziel ist es, den definitiven Entscheid über einen möglichen Zusammenschluss 2025 zu fällen.**

Die Gemeinden Birr und Lupfig haben mit den Vorbereitungsarbeiten zur vertieften Prüfung für einen Gemeindegemeinschaftszusammenschluss begonnen. Da die Beteiligung der Bevölkerung an diesem wegweisenden Prozess als entscheidend angesehen wird, haben nun interessierte Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, ihre Bereitschaft zur Mitwirkung auf der Website [www.zukunftregion-birrfeld.ch](http://www.zukunftregion-birrfeld.ch) unter dem Button «Mitarbeit Arbeitsgruppen» zu bekunden. Die Anmeldungen können auch via aufgeführten QR-Code oder persönlich und telefonisch unter 056 464 60 00, bei der Gemeindeverwaltung Lupfig oder unter 056 464 43 20, bei der Gemeindeverwaltung Birr vorgenommen werden. Folgende Arbeitsgruppen stehen zur Auswahl: Finanzen, Bildung, Ortsbürger, Kultur-Soziales-Gesellschaft, Liegenschaften-Hausdienst und Infrastruktur-Bauwesen-Raumordnung-Mobilität.



### Organisation und Führung des Prozesses

Die Gesamtorganisation erfolgt durch einen Ausschuss, bestehend aus den Gemeindeammännern, einem zusätzlich vom Gemeinderat bestimmten Mitglied, den Gemeindegemeinschaftsschreibern der Gemeinden Birr und Lupfig sowie externen Spezialisten. Die Verantwortung für die Begleitung dieses Prozesses liegt in den Händen der AWB Comunova AG, einer Spezialistin auf dem Gebiet kommunaler Entwicklungen. **Der offizielle Startschuss der Arbeitsgruppen fällt am Mittwoch, 27. März 2024.** Bis im Sommer 2024 sind rund sechs Sitzungen pro Arbeitsgruppe vorgesehen. Der Ausschuss freut sich auf eine rege Beteiligung und hofft, dass möglichst viele interessierte Personen aus der Bevölkerung die Chance nutzen, aktiv an den Arbeitsgruppen teilzunehmen. Dieses Vorgehen stellt sicher, dass die Entscheidungen im Zusammenhang mit dem Gemeindegemeinschaftszusammenschluss auf breiter Basis getragen werden.

### Referendum in der Gemeinde Birrhard

Nach dem Nein an der Gemeindeversammlung vom 24. November 2023 in der Gemeinde Birrhard wurde innerhalb der ordentlichen Frist das Referendum ergriffen. Die Bevölkerung der Gemeinde Birrhard hat am 3. März 2024 nochmals die Möglichkeit, über die Teilnahme an einer vertieften Prüfung für einen möglichen Zusammenschluss abzustimmen. Sollte sich die Bevölkerung doch noch für eine vertiefte Prüfung entscheiden, könnte Birrhard bereits Ende März 2024 zum angestossenen Prozess dazustossen.

Weitere Informationen zur vertieften Prüfung der Gemeinden Birr und Lupfig finden Sie unter [www.zukunftregion-birrfeld.ch](http://www.zukunftregion-birrfeld.ch).

### **Für Fragen stehen Ihnen folgende Personen zur Verfügung:**

*René Grütter, Gemeindeammann Birr, Telefon 056 464 43 11*

*Richard Plüss, Gemeindeammann Lupfig, Telefon 079 431 74 42*